Подписи к рисункам:
Рис.1. Грунтовый могильник поселения «Железнодорожное-2».План и разрезы погребения № 94. А – план; Б-В – разрезы

Fig. 1. Soil burial ground of the settlement "Zheleznodorozhnoye-2".Plan and sections of burial No. 94. A-plan; B-C-sections 
Рис. 2. Грунтовый могильник поселения «Железнодорожное-2». Погребальный инвентарь захоронения № 94.

Fig. 2. Underground burial ground of the settlement "Zheleznodorozhnoye-2". Burial inventory of burial No. 94.

Рис.3. Грунтовый могильник поселения «Железнодорожное-2».План и разрезы погребения № 177. А – план; Б-В – разрезы

Fig. 3. Underground burial ground of the settlement "Zheleznodorozhnoye-2".Plan and sections of burial № 177. A-plan; B-C-sections.
Рис.4. Грунтовый могильник поселения «Железнодорожное-2».План и разрезы погребения № 177. Погребальный инвентарь.
Fig. 4. Underground burial ground of the settlement "Zheleznodorozhnoye-2".Plan and sections of burial №177.
Рис.5. Грунтовый могильник поселения «Железнодорожное-2».План и разрезы погребения № 177. Погребальный инвентарь.

Fig. 5. Underground burial ground of the settlement "Zheleznodorozhnoye-2".Plan and sections of burial №177.

